

Top Arbeitgeber mit

Great Lengths zählt zu „Leading Employers“. Mit einer 50.000-Euro-Spende beweist man soziale Verantwortung.

VON HEIMO POTZINGER

Bereits Ende 2023 bekam Haarverlängerungsspezialist Great Lengths erneut eine Auszeichnung verliehen: Das „Institute of Research & Data Aggregation“ zeichnete das Unternehmen mit Sitz in St. Stefan im Rosental als Teil des „Top 1 Prozent“ der österreichischen Arbeitgeber aus. Es trägt damit das Qualitätssiegel „Leading Employers“. Dabei handelt es sich um die weltweit umfassendste Studie im Format der Metaanalyse für die Qualität von Arbeitgeberbetrieben, die u.a. 87.000 Unternehmen berücksichtigt.

Unterdessen übernimmt der

Betrieb auch soziale Verantwortung. Geschäftsführerin Anita Lafer übergab jetzt einen Scheck in der Höhe von 50.000 Euro an SOS Kinderdorf.

Mitarbeitende tragen Erfolg

Die Unternehmensführung ist stolz auf das Qualitätssiegel „Leading Employers“. Das Auswahlverfahren basiert auf einer unabhängig durchgeführten Untersuchung auf Basis mehrerer Millionen Metadaten. In der Studie erhoben werden im Speziellen die Mitarbeiterzufriedenheit, aber beispielsweise auch Arbeitsbedingungen, Werteverständnis, Arbeitsplatzsicherheit, Prosperität, HR-Expertise oder Image und Umweltbewusstsein. Anita Lafer freut sich naturgemäß über die Auszeichnung: „Die wahre Kunst einer erfolgreichen Geschäftsführung ist es, zu erkennen, dass es die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind, die den Erfolg einer



Great Lengths produziert hochwertige Extensions.

Great Lengths

Unternehmung ausmachen.“ Und das sei nur einer der Gründe, warum es sie stolz mache, dass Great Lengths als Leading Employer ausgezeichnet worden sei.

50.000 Euro an Afrika

Nach fünf ausgefallenen Regenzeiten haben Überschwemmungen die Dürre abgelöst, Viehbestände vernichtet, Ackerland

Empathie



Christine Deutschmann und Anita Lafer (Great Lengths) mit Mario Edler und Birgitta Thurner von SOS Kinderdorf (v.l.).

Leading Employers

beschädigt und die Lebensgrundlagen am Horn von Afrika weiter zerstört. Great Lengths hilft jetzt – bereits zum zweiten Mal – mit einer Spende von 50.000 Euro an das SOS Kinderdorf.

„Als Mutter von drei Kindern weiß ich, wie wichtig es ist, unsere Sprösslinge zu unterstützen und zu fördern. Besonders Kinder, die nicht das Glück haben, in

einer derartigen Umgebung aufzuwachsen, brauchen die Hilfe von Organisationen wie dem SOS Kinderdorf“, so Anita Lafer.

Das Horn von Afrika bezeichnet den östlichsten Teil des afrikanischen Kontinents, der keilförmig in den Indischen Ozean ragt. Zum Horn von Afrika gehören die Staaten Somalia, Äthiopien, Dschibuti und Eritrea.